

Liebe Studierende

endlich ist es wieder soweit! Die StuFoExpo – die 6. Ausstellung für studentische Forschung – wird in diesem Jahr wieder in Präsenz stattfinden!

Und nicht nur das: Die StuFoExpo wird sich in diesem Jahr in einem neuen Format präsentieren. Unter dem Motto „StuFoExpo meets Science Slam“ suchen wir die spannendsten studentischen Forschungsarbeiten, egal ob Seminar- oder Abschlussarbeit, oder ein anderes tolles Forschungsprojekt. Präsentiert werden kann entweder über einen kurzen **Pitch** mit anschließender **Postersession** oder über einen unterhaltsamen **Science Slam** mit anschließender **Publikumsdiskussion**.

Teilnehmen können alle Studierenden aller Fakultäten der TU Dresden, egal ob Bachelor, Master oder Diplom. Auch Gruppenprojekte und englischsprachige Beiträge können eingereicht werden. Zudem erhalten alle Teilnehmenden die Möglichkeit, vorbereitend auf die Präsentation an einem spannenden Workshop teilzunehmen bei welchem sie nützliche Werkzeuge und Tipps und Tricks an die Hand gegeben bekommen. Außerdem gibt es nach Abschluss der Veranstaltung ein persönliches Feedback zur Präsentation.

Die StuFoExpo 2023 kann für alle FOSTER-Geförderten eine tolle Möglichkeit darstellen, ihre Forschung auf die große Bühne zu bringen, das Publikum sowie unsere Jury zu begeistern und sich an wissenschaftlichem Präsentieren auszuprobieren. Die überzeugendsten Projekte werden im Rahmen der Veranstaltung ausgewählt und erhalten ein Preisgeld.

Die StuFoExpo 2023 wird am **26.10.2023** von **15:00 bis 19:00 Uhr** im **Dülfersaal der TU Dresden** (Dülfersstraße 2) stattfinden.

Bewerbungsschluss für interessierte Studierende ist der **23.07.2023**. Das Bewerbungsformular sowie weitere Informationen findet ihr auf unserer [Homepage](#). Weitere Fragen können zudem gern an stufoexpo@mailbox.tu-dresden.de gerichtet werden.

Wir freuen uns auf eure Bewerbung!

Herzliche Grüße,

das StuFoExpo-Team 2023

PS: Wer die Veranstaltung als Zuschauer:in besuchen möchte, um andere spannende studentische Forschungsprojekte kennenzulernen, kann sich zu gegebener Zeit auf der Homepage über die Anmeldung informieren.

Dear FOSTER students,

finally the time has come! The StuFoExpo - the 6th exhibition of student research - will take place in presence again this year!

And not only: The StuFoExpo will present itself in a new format this year. Under the motto "StuFoExpo meets Science Slam" we are looking for the most exciting student research papers, whether seminar paper, thesis, or any other great research project. The presentation can either be a short **pitch** followed by a **poster session** or an entertaining **science slam** followed by an **audience discussion**.

Participation is open to all students of all faculties of the TU Dresden, no matter if Bachelor, Master or Diploma. Group projects and English-language contributions can also be submitted. In addition, all participants will have the opportunity to take part in an exciting workshop in preparation for the presentation, as well as receive personal feedback for their work after the event.

The StuFoExpo 2023 can be a great opportunity for all FOSTER students to bring their research to the big stage, wow the audience as well as our jury, and try their hand at a scientific presentation. The most compelling projects will be selected at the event and will receive prize money.

The StuFoExpo 2023 will take place on **26.10.2023** from **3 pm to 7 pm** in the **Dülfersaal of the TU Dresden** (Dülfstraße 2).

Application deadline for interested students is **23.07.2023**. The application form as well as further information can be found on our [homepage](#). Further questions can also be sent to stufoexpo@mailbox.tu-dresden.de.

We are looking forward to your application!

Best regards

The StuFoExpo 2023 team

PS: If you would like to attend the event as part of the audience and learn about other exciting student research, registration in advance is required. Relevant information will be published on our homepage in due course.